



あすなろう

加賀市立東和中学校
校長 辻 博美
令和7年3月10日

第63回卒業証書授与式

今年度も残すところ2週間になりました。3年生は、11・12日に行われる公立高校入試に向けて、毎日課題学習等を頑張っています。落ち着いて受検に臨み、努力してきた成果を発揮してほしいです。



さて、3月14日(金)に第63回卒業式が挙行されます。学校にとって卒業式は、9年間の義務教育を修了し、新たな進路のスタートを切る卒業生の門出を祝うとても大切な行事です。準備から当日まで、それぞれの役割を果たし、心に残る卒業式にしましょう。

縦割り活動

今年度は、体育祭、文化祭、全校あいさつ運動、アクティビティ大会など、学年の枠を超えた縦割り活動を行ってきました。3学期は、縦割り掃除です。3年生の班長が指示を出し、班で協力して学校の美化に努めています。今週からは、班長を2年生にバトンタッチします。



アクティビティ大会

1月14日(火)に、生徒会代議員会と体育委員会が企画したアクティビティ大会を開催しました。学級で3つの種目の出場者を決め、それぞれの会場で生徒が協力しながら競技に取り組みました。それぞれの会場はオンラインでつなぎ、他の会場の学級の仲間を応援することもできました。どの競技も楽しそうに笑顔で過ごす姿がたくさん見られました。



市研究発表会

1月24日(金)に、市指定事業の研究発表会を行いました。加賀市学校教育ビジョン“Be the player”に向かって進めてきた授業を市内の多くの先生方に参観していただきました。



新入生説明会

2月21日(金)に、作見小・動橋小・分校小の6年生を対象に、本校2年生の生徒が新入生説明会を行いました。



- ◇学校説明 ◇学校見学
- ◇小学校区別グループでの質問タイム

次期生徒会執行部の生徒が、学校行事の写真や各部活動の動画を紹介したときは、小学生は真剣に話を聞き、スライドを見ていました。学校見学後、2年生全員が小学校区別にグループに分かれて、小学生からの質問に答えました。2年生の様子を見ると、4月から学校の最上級生として東和中を引っ張っていく意欲が見られ、頼もしさを感じました。



平和学習(2年生)

2月28日(金)に、広島平和ガイドクラブの座間味さんと安田女子大学の学生を講師に招いて平和講演会を行いました。修学旅行で訪れる予定の広島で、たくさんのことを学んできてほしいです。そして、平和に対する思いを深めてくれることを願っています。



- 3月11日 1年生職業人講話
- 3月14日 第63回卒業証書授与式
- 3月24日 令和6年度 修了式
- 3月27日 離任式

お知らせ等は、東和中学校のホームページに掲載してあります。表彰の記録については、校誌をご覧ください。